Wir von hier

Spende der Krombacher Brauerei an die Hamelner Tafel



Die Hamelner Tafel freut sich über die Spende der Krombacher Brauerei und dankt im Namen der Bedürftigen.

Lange war es bei der **Krombacher Brauerei** Tradition, ihren Partnern aus Handel und Gastronomie zu Weihnachten einen Jahreskrug zu schenken. Davon ist man abgegangen und setzt jetzt das Geld stattdessen für soziale Zwecke ein. Erstmalig in diesem Jahr konnten Verbraucher auf der Internetseite der Brauerei Spendenvorschläge einreichen. Und hier hat **W. Wellhausen** aus Rumbeck an die Hamelner Tafel gedacht. Sein Vorschlag war einer von bundesweit 500, aus denen die Krombacher Brauerei 100 Einrichtungen oder karitative Institutionen für eine Spende auswählte. Darunter auch die Hamelner Tafel, die jetzt einen Scheck über 2500 Euro von dem Repräsentanten der Krombacher Brauerei, **Jens Pape**, übereicht bekam.

Dewezet, 10. Mai 2012